
O governador Jorginho Mello (PL) sancionou esta 
semana a lei que cria o programa Farmácia Solidária 
em Santa Catarina. A iniciativa conta com a parceria 
do sistema Acafe que, não só 
serviu de inspiração para o 
programa — com um modelo 
de sucesso que já funciona na 
Unesc de Criciúma — como 
terá a missão de replicar o 
Farmácia Solidária em outras 
universidades no estado.

De acordo com o texto 

aprovado, as farmácias solidárias precisam cumprir 
obrigações como planejar, desenvolver e implementar 
boas práticas de recebimento, armazenamento, 

dispensação e descarte 
de medicamentos. Além 
disso, medicamentos de uso 
controlado e antimicrobianos 
poderão ser doados somente 
por pessoas jurídicas. O 
atendimento de pessoas em 
situação de vulnerabilidade 
social deve ser prioridade.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Um contrato multimilionário e polêmico com uma 
empresa de telemedicina piauiense, feito sem licitação 

pelo Governo do Estado vem dando o que falar desde que 
ganhou destaque nas páginas do Jornal O Globo.

De acordo com a reportagem, “a prestação de serviços 
pela Integra Saúde Medicina está prevista até 2027, sob um 
custo acima de R$ 640 milhões. O cálculo dos valores se dá 
a partir de uma taxa de R$ 2 milhões para a configuração 
do sistema, somada a adicionais por habitantes do estado e 
R$ 90 por cada atendimento agendado. 

Procurada, a Secretaria de Saúde reconheceu que 
não houve licitação, mas informou que os trâmites 
ocorreram dentro da legalidade. O posicionamento cita 
a Lei 13.303/2016, que prevê a possibilidade de que um 
processo administrativo próprio substitua a licitação em 
parcerias consideradas estratégicas. A pasta afirmou ainda 
que houve duas consultas públicas em formato Request For 
Proposal para a escolha da empresa, que teria apresentado 
uma proposta dentro das exigências previstas em edital. 

A parceria com a empresa é referente à prestação de 
serviços especializados de tecnologia da informação e 
comunicação para a implantação da plataforma digital. Este 

trabalho inclui a licença de uso de software, configuração, 
parametrização, instalação e customização digital, além 
do treinamento de servidores da Secretaria Estadual de 
Saúde”.

Contudo, o que vem sendo colocado em discussão é o 
fato de que a empresa em questão, Integra Saúde Medicina, 
tem um histórico questionável em sua cidade de origem, 
além do fato dela ter contratado outra empresa de São 
Paulo para executar parte do serviço, ou seja, terceirizou 
o trabalho. Também está sendo questionado o fato dela 
ter se instalado no Estado apenas três dias antes do 
início do contrato, porém, o próprio Governo do Estado já 
explicou que a localização não era uma premissa para a 
contratação. Outro ponto é que se Santa Catarina é o Vale 
do Silício brasileiro, porque não contratar empresas daqui 
para executar o serviço?

O líder da oposição na Assembleia Legislativa de Santa 
Catarina (Alesc), Fabiano da Luz (PT), protocolou um pedido 
de informação sobre esta contratação. Se isto vai dar em 
alguma coisa, só o tempo irá mostrar, até porque não é de 
hoje que contratos sem licitação, principalmente na área da 
saúde, causam problemas ao governo.

Contrato sem licitação pode causar dor de cabeça 

Farmácia Solidária

Foto: Leo Munhoz / SECOM
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Mais assessores
Da série “vereadores que aumentam o próprio salário”, agora, vem “vereadores que aumentam o número de assessores 

de seus gabinetes”. A pauta foi votada e aprovada nesta quarta-feira, 6, na Câmara de Joinville e, a partir de janeiro 
de 2025, cada gabinete poderá ter um assessor a mais, totalizando oito por vereador. Em 2022, ou seja, os mesmos 
vereadores, já haviam aprovado o aumento de seis assessores para sete. Agora, mais um. No total, serão 19 novos 
assessores com impacto financeiro de R$ 2,17 milhões por ano, conforme explicou o próprio Legislativo. Tá sobrando verba?

Entregue
O DNIT concluiu mais um viaduto e um quilômetro da 

duplicação da BR-470/SC, no Vale do Itajaí. As obras 
beneficiam os mais de 30 mil motoristas catarinenses que 
passam pelo local diariamente. Em Indaial, no lote 4, o DNIT 
liberou ao tráfego, na manhã desta terça-feira (5), o novo 
viaduto, no km 70 da rodovia. A estrutura, com 25,2 metros 
de extensão e 11,45 metros de largura, separa o trânsito 
local do tráfego de longas distâncias, garantindo mais 
segurança para os motoristas no acesso aos bairros. Este 
é o 13º viaduto entregue pelo DNIT na obra de duplicação da 
BR-470. Além de novas pistas para compor a duplicação, 
a obra prevê a construção de 27 viadutos, nos 73 km 
contemplados.

Expectativa positiva
A expectativa de que o novo governo Trump intensifique 

a estratégia de competição tarifária, como forma de 
enfraquecer o regime econômico chinês, pode abrir 
oportunidades às exportações brasileiras e catarinenses 
para os Estados Unidos, na avaliação do presidente em 
exercício da Federação das Indústrias de Santa Catarina 
(FIESC), Gilberto Seleme. Outra tendência é que empresas 
americanas que produzem na China busquem novos 
locais para suas fábricas e que o mesmo possa ocorrer 
com plantas fabris chinesas nos Estados Unidos. Essa 
intensificação da guerra comercial pode ser positiva para 
a agroindústria catarinense, à medida que as tarifas de 
importação chinesas se elevem.

Comac-SC
Os gestores municipais que participarem do Congresso de Municípios, Associações e Consórcios de Santa Catarina 

(Comac-SC) terão a oportunidade de conhecer a Dara, assistente virtual inteligente que é capaz de responder 
instantaneamente, 24 horas por dia, a centenas de serviços públicos, entre eles, a emissão de guias do IPTU, frequência 
escolar e atualização de cadastro. Dara é a primeira inteligência artificial especializada em serviços públicos e 
premiada como a melhor solução do Brasil para Cidades Inteligentes, desenvolvida pela IPM Sistemas. O evento 
gratuito, organizado pela Fecam, traz como tema central a “Governança rumo ao futuro das cidades”.


